



PIPETTE / SERINGUE DOSEUSE

DOS'UP®, DOS'UP® PLUS

Dosage pour sirops pédiatriques et solutions buvables

NOTICE D'UTILISATION



DESCRIPTION

Il convient de prendre connaissance de cette notice avant toute utilisation.

Les Pipettes/Seringues Doseuses DOS'UP® et DOS'UP® PLUS sont des Dispositifs Médicaux, marqués CE, indiquées pour le dosage et l'administration de sirops pédiatriques et solutions buvables. Elles sont composées d'un ensemble corps et piston dont l'un des composants est imprimé avec des graduations de dosage.

Les Pipettes/Seringues Doseuses sont fabriquées par la société UNION PLASTIC par injection en matériaux plastiques conformes au contact alimentaire et aux pharmacopées européennes et américaines. Certaines références peuvent être teintées par l'usage d'un colorant alimentaire.

Les Pipettes/Seringues Doseuses sont utilisées uniquement avec le médicament avec lequel elles sont conditionnées et selon la posologie indiquée par l'industriel pharmaceutique sur la notice du médicament. Les Pipettes/Seringues Doseuses sont réutilisables, par et pour le même patient, tout au long du traitement avec le médicament.

UTILISATION

Avant la première utilisation, il est fortement conseillé de *rincer* la Pipette/Seringue Doseuse à l'eau froide. La Pipette/Seringue Doseuse ne doit pas être désassemblée lors du rinçage.

Deux utilisations sont possibles : avec ou sans adaptateur.

1. A) Avec adaptateur

• Vérification avant utilisation :

- Vérifier que la Pipette/Seringue Doseuse est imprimée, que les graduations sont lisibles, que l'adaptateur est monté dans la Pipette/Seringue Doseuse et que tous les composants de la Pipette/Seringue Doseuse ne sont pas endommagés,
- Ouvrir le flacon,
- Insérer l'adaptateur et donc la Pipette/Seringue Doseuse dans le col du flacon jusqu'à la mise en butée,

• Dosage :

- Retourner le flacon tête vers le bas,
- Lors du dosage, il est recommandé de tenir fermement le flacon et la Pipette/Seringue Doseuse,
- Tirer lentement sur le piston de la pipette/seringue pour aspirer le médicament, jusqu'au trait correspondant à la posologie indiquée sur la notice du médicament, ou sur l'ordonnance du professionnel de santé.
- Remettre le flacon à l'endroit et retirer la Pipette/Seringue Doseuse de l'adaptateur. L'adaptateur reste dans le flacon.

NB : L'adaptateur est un accessoire de la Pipette/Seringue Doseuse permettant de faciliter le dosage.



B) Sans adaptateur

• Vérification avant utilisation & Dosage :

- Vérifier que la Pipette/Seringue Doseuse est imprimée, que les graduations sont lisibles, et que tous les composants ne sont pas endommagés,
- Ouvrir le flacon,
- Plonger la pipette/seringue dans le médicament en ayant vérifié que le piston soit bien enfoncé,
- Tirer lentement sur le piston pour aspirer le médicament, jusqu'au trait correspondant à la posologie indiquée sur la notice du médicament ou sur l'ordonnance du professionnel de santé.

2. Administration / Utilisation :

- Pointer la pipette/seringue sur la face interne de la joue et libérer le contenu de la pipette/seringue doseuse dans la bouche de l'enfant en appliquant une poussée lente et régulière sur le piston.

3. Après administration / Utilisation :

- Laisser la Pipette/Seringue assemblée. Ne pas séparer le corps et le piston de la Pipette/Seringue Doseuse.

4. Nettoyage

Après chaque utilisation :

- Rincer la Pipette/Seringue Doseuse à l'eau froide en l'actionnant plusieurs fois jusqu'à disparition des résidus médicamenteux.
- Laisser sécher la Pipette/Seringue Doseuse à l'air libre.

5. Stockage

- Ranger la Pipette/Seringue Doseuse avec le flacon de médicament dans la boîte d'origine, dans un lieu inaccessible aux enfants.

INDICATIONS

Les Pipettes/Seringues Doseuses doivent être utilisées selon le mode opératoire décrit par l'industriel pharmaceutique dans sa notice.

Tout incident grave survenu en lien avec le dispositif doit faire l'objet d'une notification au fabricant et à l'autorité compétente de l'État membre dans lequel l'utilisateur et/ou le patient est établi.

CONTRE-INDICATIONS

- Ne pas utiliser la Pipette/Seringue Doseuse si elle a été mal nettoyée ou détériorée.
- Ne pas utiliser la Pipette/Seringue Doseuse pour une autre application ou pour un autre médicament que celui associé ou prescrit.
- Ne pas utiliser pour l'administration dans d'autres orifices.
- Ne pas utiliser la Pipette/Seringue Doseuse pour un autre patient.
- Ne pas laver la Pipette/Seringue Doseuse au lave-vaisselle.
- Ne pas faire bouillir la Pipette/Seringue Doseuse.
- Ne pas mettre la Pipette/Seringue Doseuse au micro-onde.
- La Pipette/Seringue Doseuse ne peut être utilisée au-delà de la date de péremption du médicament.

DEGRÉ DE PRÉCISION DU DOSAGE DU DISPOSITIF MÉDICAL

La précision du dosage est de 5% pour les Pipettes/Seringues Doseuses dont la capacité totale de dosage est $\leq 1\text{mL}$.

La précision du dosage est de 10% pour les Pipettes/Seringues Doseuses dont la capacité totale de dosage est $> 1\text{mL}$.

PRÉCAUTIONS D'EMPLOI

NE PAS UTILISER LE DISPOSITIF S'IL EST ENDOMMAGÉ, NON IMPRIMÉ OU SI LES GRADUATIONS NE SONT PAS CLAIREMENT LISIBLES.

La Pipette/Seringue Doseuse doit être utilisée par des personnes ne présentant aucune insécurité d'esprit ou altération des facultés mentales et pouvant lire et comprendre la présente notice d'instruction.

Tenir la Pipette/Seringue Doseuse hors de portée des enfants.

CONDITIONS PARTICULIÈRES DE STOCKAGE

La Pipette/Seringue Doseuse doit être conservée propre et sèche dans son emballage d'origine à une température comprise entre 5°C et 50°C, à l'écart direct des rayons du soleil.

La durée de péremption de la Pipette/Seringue Doseuse est de 5 ans.

La Pipette/Seringue Doseuse doit être éliminée avec les ordures ménagères.

INFORMATION DU FABRICANT

Première mise sur le marché : 1998

Date de dernière révision de la notice d'utilisation : Notice DT3 révision F du 25/02/2026

Organisme Notifié d'identification du Marquage CE : GMED 0459





DOS'UP®, DOS'UP® PLUS
DOSING PIPETTE/SYRINGE
Paediatric syrup and oral solution dosing
INSTRUCTIONS FOR USE



DESCRIPTION

Please read these instructions before use.

DOS'UP® and DOS'UP® PLUS Dosing Pipettes/Syringes are CE-marked Medical Devices, indicated for dosing and dispensing paediatric syrups and oral solutions. They are composed of a barrel and plunger assembly, printed with dosing graduations on one of its components.

Dosing Pipettes/Syringes are manufactured by UNION PLASTIC by injection moulding of European and U.S. Pharmacopoeia-compliant food contact plastics. Some references may be dyed using a food colour.

Dosing Pipettes/Syringes are only used with the medicinal product with which they are packaged and according to the dosage specified by the manufacturer in the package leaflet. Dosing Pipettes/Syringes are reusable, by and for the same patient, throughout the treatment with the medicinal product.

USE

Before the first use, it is strongly recommended to *rinse* the Dosing Pipette/Syringe with *cold water*. *The Dosing Pipette/Syringe must not be disassembled during rinsing.*

There are two possible modes of use: with or without adaptor.

1. A) With adaptor

• Check before use:

- Check that the Dosing Pipette/Syringe is printed, the graduations are legible, the adaptor is fitted in the Dosing Pipette/Syringe and none of the components of the Dosing Pipette/Syringe are damaged,
- Open the bottle,
- Insert the adaptor and therefore the Dosing Pipette/Syringe into the neck of the bottle until it comes to a stop,

• Dosing:

- Turn the bottle upside down,
- When dosing, it is recommended to hold the bottle and the Dosing Pipette/Syringe firmly,
- Pull the pipette/syringe plunger slowly to draw up the medicinal product, to the line corresponding to the dosage indicated in the package leaflet, or in the healthcare professional's prescription.
- Return the bottle to the upright position and remove the Dosing Pipette/Syringe from the adaptor. The adaptor remains in the bottle.

NB: The adaptor is an accessory of the Dosing Pipette/Syringe used to facilitate dosing.



B) Without adaptor

• Check before use & Dosing:

- Check that the Dosing Pipette/Syringe is printed, the graduations are legible, and none of the components are damaged,
- Open the bottle,
- Immerse the pipette/syringe in the medicinal product, checking that the plunger is pressed down fully,
- Pull the plunger slowly to draw up the medicinal product, to the line corresponding to the dosage indicated in the package leaflet, or in the healthcare professional's prescription.

2. Dispensing / Use:

- Aim the pipette/syringe inside the cheek and release the contents of the dosing pipette/syringe into the child's mouth by pushing slowly and regularly on the plunger.

3. After dispensing / Use:

- *Leave the Dosing Pipette/Syringe assembled. Do not* separate the Dosing Pipette/Syringe barrel and plunger.

4. Cleaning

After each use:

- *Rinse the Dosing Pipette/Syringe with cold water, pumping it several times until* any residual medicinal product has been removed.
- Allow the *Dosing Pipette/Syringe* to air-dry,

5. Storage

- Store the Pipette/Dosing Syringe with the bottle of medicinal product in the original box, out of reach of children.

INDICATIONS

Dosing Pipettes/Syringes must be used according to the procedure described by the manufacturer in the package leaflet.

Any serious incident involving the device must be reported to the manufacturer and to the competent authority of the Member State where the user and/or the patient is established.

CONTRAINDICATIONS

- Do not use the Dosing Pipette/Syringe if it has not been cleaned properly or is damaged.
- Do not use the Dosing Pipette/Syringe for any other application or for any other medicinal product than the one included or prescribed.
- Do not use to dispense in other orifices.
- Do not use the Dosing Pipette/Syringe for any other patient.
- *Do not wash the Dosing Pipette/Syringe in the dishwasher.*
- *Do not boil the Dosing Pipette/Syringe.*
- *Do not put the Dosing Pipette/Syringe in the microwave.*
- The Dosing Pipette/Syringe may not be used after the medicinal product expiration date.

DEGREE OF DOSING ACCURACY OF THE MEDICAL DEVICE

The dosing accuracy is 5% for Dosing Pipettes/Syringes with a total dosing capacity of ≤1mL.

The dosing accuracy is 10% for Dosing Pipettes/Syringes with a total dosing capacity of > 1mL.

PRECAUTIONS FOR USE

DO NOT USE THE DEVICE IF IT IS DAMAGED, NOT PRINTED OR IF THE GRADUATIONS ARE NOT CLEARLY LEGIBLE.

The Dosing Pipette/Syringe must not be used by anyone of unsound mind or with cognitive impairment; anyone using the device must be capable of reading and understanding these instructions.

Keep out *the Dosing Pipette/Syringe* of reach of children.

SPECIAL STORAGE CONDITIONS

The Dosing Pipette/Syringe must be kept clean and dry in its original packaging at a temperature between 5°C and 50°C, away from direct sunlight.

The shelf life of the Dosing Pipette/Syringe is 5 years.

The Dosing Pipette/Syringe must be disposed of with household waste.

MANUFACTURER INFORMATION

First marketing approval: 1998

Last revision date of instructions for use: Instructions DT3 revision F dated 2026/02/25

CE Marking identification Notified Body: GMED 0459

